

Stadtwerke Emsdetten begrüßen die neuen Auszubildenden



Emsdetten, 19. August 2025

Auch dieses Jahr setzen die Stadtwerke Emsdetten ihre Tradition fort und begrüßten die neuen Auszubildenden herzlich! Insgesamt vier motivierte Nachwuchskräfte starten in ihre berufliche Zukunft bei den Stadtwerken Emsdetten und der Tochterfirma TKRZ Stadtwerke GmbH.

Jannis Schulte beginnt seine Ausbildung zum Industriekaufmann, Max Vorspohl startet als Fachangestellter für Bäderbetriebe und Lennard Tegler hat sich für die Ausbildung als Elektroniker für Betriebstechnik entschieden. Im Bereich IT freuen wir uns, Linus Gude als neuen Auszubildenden zum Fachinformatiker Fachrichtung Digitale Vernetzung, begrüßen zu dürfen.

Die neuen Auszubildenden wurden von Rita Diekhues und Martin Döring, dem Team der Personalabteilung, im Rahmen eines Einführungstages herzlich empfangen. Der Tag begann mit einer Kennenlernrunde, bei der die neuen Azubis gemeinsam mit ihren Kollegen aus höheren Lehrjahren die ersten Kontakte knüpfen konnten.

Eine ausführliche Präsentation über die Stadtwerke und die jeweiligen Ausbildungsberufe gab den Berufseinsteigern einen umfassenden Einblick in ihre zukünftigen Aufgaben. Nach einer kleinen Stärkung fand eine Führung durch das Unternehmen statt. „Wir legen großen Wert darauf, dass sich unsere neuen Mitarbeiter von Beginn an wohlfühlen und sich gut ins Team integrieren“, erklärte Martin Döring, Mitarbeiter Personalabteilung.

Geschäftsführer der Stadtwerke Emsdetten, Jürgen B. Schmidt betonte: „Wir freuen uns sehr, jedes Jahr neue motivierte junge Menschen in unserem Team begrüßen zu dürfen. Jeder Auszubildende ist ein wichtiger Bestandteil unseres Unternehmens und wird von uns wertgeschätzt. Unsere langjährige Erfahrung in der Ausbildung junger Talente hat gezeigt, dass eine fundierte Ausbildung und intensive Betreuung sich für beide Seiten auszahlen. Das, was unsere Auszubildenden im Rahmen ihrer Ausbildung praktisch lernen, findet man nicht in Büchern!“

Am 28. August 2025 findet erneut der beliebte Azubi-Tag für alle Auszubildenden der Stadtwerke Emsdetten statt. Gemeinsam mit Personalleiterin Rita Diekhues brechen die Nachwuchskräfte zu einem spannenden Ausflug auf – das genaue Ziel bleibt bis zum Tag selbst eine Überraschung.

Bereits jetzt steht fest: Die Teilnehmenden erwartet ein abwechslungsreiches Programm mit vielfältigen Gelegenheiten, sich besser kennenzulernen, neue Eindrücke zu gewinnen und das Wir-Gefühl innerhalb des Teams zu stärken.

Die Stadtwerke Emsdetten haben sich über die Jahre einen ausgezeichneten Ruf als Ausbildungsbetrieb erarbeitet. Viele der ehemaligen Auszubildenden bleiben dem Unternehmen treu und setzen ihre Karriere bei den Stadtwerken fort. Dies zeigt, dass die Kombination aus einer hochwertigen Ausbildung und kollegialem Arbeitsklima Früchte trägt.

Weitere Informationen über die Stadtwerke Emsdetten und ihre Ausbildungsberufe für 2026 finden Sie unter www.stadtwerke-emsdetten.de/ausbildung